



Terminhinweis

Düsseldorf, 27. April 2010

Minister Pinkwart hält Grußwort bei Spatenstich für neues Infektions- und Leberzentrum am Uniklinikum Düsseldorf

Sehr geehrte Damen und Herren,
—
liebe Kolleginnen und Kollegen,

am Donnerstag, 29. April 2010, hält Innovationsminister Prof. Andreas
Pinkwart ein Grußwort anlässlich des Spatenstichs für den Neubau des
Infektions- und Leberzentrums am Universitätsklinikum Düsseldorf.

Die Veranstaltung beginnt am

a—
Donnerstag, 29. April 2010,
um 14.00 Uhr,
Universitätsstraße 1,
40225 Düsseldorf.

Es besteht die Gelegenheit für Film- und Fotoaufnahmen.

Über Ihre Berichterstattung würden wir uns freuen.

Mit freundlichen Grüßen

—
gez. André Zimmermann
Pressesprecher

Pressesprecher

André Zimmermann

Telefon 0211 896– 4790

Telefax 0211 896– 4575

presse@miwft.nrw.de

Völklinger Straße 49
40221 Düsseldorf
www.innovation.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:
S-Bahnen S 8, S 11, S 28
(Völklinger Straße)
Rheinbahn Linien 704, 709
(Georg-Schulhoff-Platz)